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Redacción

La diferenciación entre jóvenes abogados

Sandra Cuesta. Abogada. Autora del blog sandracuesta.com

Hoy en día, son muchos los que opinan que la abogacía pasa por una transformación, una nueva era: las

redes sociales, los despachos internacionales, la aún mayor competencia entre despachos y

profesionales, graduados, licenciados, master, examen, etc. Todo esto ayuda a hacerse un hueco en esta

profesión. En mi opinión más que una transformación nos encontramos ante una adaptación. Una

profesión tan tradicional como es la abogacía se está adaptando, al fin, a los tiempos que corren, a las

nuevas tecnologías, a los nuevos canales de información y comunicación, y eso, proporciona más

oportunidades para los jóvenes abogados. 

1.  Introducción 

Derecho siempre ha sido una de las carreras más demandadas, nunca ha habido escasez de abogados y

siempre ha habido mucha competencia. ¿Por qué? No siempre es fácil responder a esa pregunta, a unos

les mueven las posibilidades económicas, a otros el afán de intentar hacer justicia, a otros mo ...
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